



スクラム



第10号 令和7年 3月14日

少しずつ暖かくなり、春らしさを感じられる日々となってきました。早いもので、このスクラムが今年度の最終号となります。

卒業を迎えられた A さん、ご卒業おめでとうございます。指導員一同、心よりお祝い申し上げます。寄宿舎での楽しかった思い出を胸に、これからもいろいろなことを楽しみながら生活するとともに、未来が輝かしいものであることを願っています。

保護者の方には、日頃から寄宿舎教育にご理解とご協力いただき、ありがとうございました。無事に1年間終えることができましたことに、感謝いたしております。

舎監長からの言葉



A さん ご卒業おめでとうございます！！

A さんは、高等部や寄宿舎での3年間を通して大きく成長しました。寄宿舎では、日々の生活の中で自分のことは自分で行うという意識をもち、身の回りの整理整頓や生活習慣を全うし、生活の自立を実現しました。学校生活では、一日の見通しをもつことで準備や心を整えたり、係仕事としての役割を果たしたりして、仲間と協力して取り組むことができました。

これからも、高等部や寄宿舎で培った自立心や責任感を生かし、自信をもって新たなステージに挑戦してほしいと思います。

保護者様へ

お子さまのご卒業、おめでとうございます。これまでの成長をそばで見守ることができ、大変嬉しく思います。保護者様の温かい支えがあったからこそ、ここまで立派に成長されたのだと感じております。これからのお子さまの未来が、希望に満ち溢れた素晴らしいものになりますよう、心よりお祈り申し上げます。

寄宿舎指導員主任からの言葉



ご卒業おめでとうございます。

中学部から高等部までの長い期間、寄宿舎で共に生活できたことをうれしく思います。学年を超えた仲間との生活や、様々な行事を体験することで、入舎当時にくらべると心も身体も大きく成長しましたね。何が一番思い出に残っていますか。寄宿舎での思い出とこれからの希望を胸に、大きく羽ばたいてください。応援しています。

ご家族の皆様には、日々のご支援と温かいお力添えをありがとうございました。ノートや電話で連絡を取り合い、一緒に A さんの成長を見守ることができたと感じています。指導員一同、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

この度、岐阜県立関特別支援学校寄宿舎は令和7年3月末をもちまして閉舎いたします。
これまで多くの皆さまに、寄宿舎教育へご理解ご協力いただき心より感謝申し上げます。